

Transcription de la vidéo

Purolator crée un précédent pour l'ensemble du secteur

Adrian Henry (Messenger, Purolator)

Mon fils Théodore a quatre ans, bientôt cinq. Comme bien des enfants, il adore les camions. Alors, je lui montre des photos de camions et je lui dis : « Tu vois, papa conduit ça. Il livre des colis. » C'est probablement parce qu'il aime que je conduise un gros camion mais ça me va. Je veux juste que mon fils voie que de travailler pour une grande entreprise est positif. Trouve une entreprise qui se préoccupe de l'environnement qui veut innover qui veut être le meilleur exemple de ce que doit être une entreprise au Canada.

Cindy Bailey (Leader du développement durable, Purolator)

Il y a quelques années nous avons décidé que nous voulions devenir le service de messagerie le plus vert du Canada. Nous savions que pour atteindre cet objectif nos véhicules de livraison du dernier kilomètre devaient être une priorité pour Purolator. Nous savions que nous aurions besoin d'un partenaire pour nous épauler dans cette démarche. Deloitte possède beaucoup d'expérience avec d'autres parcs de véhicules. Nous voulions profiter de cette expertise.

Elizabeth Baker (Associée, Deloitte)

Notre équipe de Deloitte était composée de professionnels de notre service de Consultation. Des gens ayant des connaissances spécialisées dans le transport et la logistique provenant de notre groupe Durabilité et changements climatiques ainsi que de notre équipe de Fiscalité pour l'obtention d'incitatifs. Dès le début, nous avons travaillé en étroite collaboration.

Dave Martin (Chef d'unité, London, Purolator)

Nous sommes très satisfaits de ces véhicules.

Cindy Bailey

C'est particulièrement difficile quand les choses évoluent constamment qu'il s'agisse des batteries et des technologies sur le marché ou du cadre réglementaire.

Dave Martin

Ils ont principalement hissé tous les câbles.

Cindy Bailey

Notre collaboration avec Deloitte s'est avérée essentielle pour nous donner les moyens d'avancer à notre rythme.

Adrian Henry

En l'espace de trois mois la première borne de recharge était déjà installée. Purolator a décidé d'aller de l'avant. Et il l'a fait. Sans perdre de temps.

Cindy Bailey

Nous sommes tous très passionnés par ce que nous tentons d'accomplir ici. De pouvoir travailler dur chaque jour et voir le fruit de son travail prendre vie c'est quelque chose de très stimulant pour moi.

Elizabeth Baker

Nous avons vraiment habilité nos gens à sentir qu'ils peuvent travailler chaque jour et exercer une influence. Cela leur donne un sentiment de joie et une raison d'être dans ce qu'ils font.

Dave Martin

Quand nous avons proposé pour la première fois une formation sur les véhicules électriques, 90 % de nos chauffeurs se sont inscrits et ont souhaité y participer. Les chauffeurs sont fiers de conduire ces véhicules.

Tammy Bechard (Formatrice, Opérations, Purolator)

Lorsque je fais de la formation sur route les chauffeurs sont étonnés de constater à quel point leur lieu de travail est silencieux. Car le véhicule est leur bureau. Ils sont également impressionnés par la performance du véhicule et la manière dont il se comporte un peu différemment d'un véhicule ordinaire. L'expérience de conduite d'un véhicule électrique est nettement plus plaisante.

Adrian Henry

En me voyant, les piétons remarquent que j'ai un véhicule électrique. Ils sont vraiment heureux de voir que Purolator veut réduire son empreinte environnementale. Et ça me rend heureux aussi.

Cindy Bailey

C'est une occasion alors que nous allons vers une économie à plus faibles émissions de carbone. Nous avons constaté qu'il s'agit d'une véritable priorité pour nos clients. Si dans l'avenir nous voulons rester dans la course et prospérer nous devons voir ce qui se profile à l'horizon et agir en conséquence.

Adrian Henry

La seule façon de faire avancer les choses est de prendre ce genre d'initiative. Et d'être le premier. Et Purolator est le premier. Et j'en suis bien heureux. L'entreprise veut prendre de l'avance et c'est cette avance qui la conduira sur la voie de l'avenir. Mon fils sera là bien plus longtemps que moi. Alors je fais tout ce que je peux pour qu'il reçoive la meilleure éducation possible et qu'il ait le meilleur avenir possible. Je veux juste qu'il voie que je fais partie du changement et j'espère qu'il envisagera sa vie de cette façon.